
 
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
19 de novembro de 2013, na sede da SPPREV: 
 
- Primeiramente, o diretor-presidente em exercício da SPPREV, José Roberto 
de Moraes, passou os informes.   
 
- Em seguida, foi abordada a Bonificação por Resultados. A assessora Talita 
Kelli de França Welzel afirmou que a comissão continua com os estudos dos 
indicadores ideais para a Bonificação do exercício de 2014. 
 
- Logo após, o assessor Walter Kazuo Sashida falou sobre o Projeto de 
monitoramento, apontando os resultados dos serviços prestados pelo IDORT 
do mês de outubro do presente ano. 
 
- Depois, passou-se à análise e aprovação do Balancete de Setembro de 2013, 
o qual foi aprovado por unanimidade pela Diretoria Executiva da SPPREV. 
 


